

El próximo jueves 19 de mayo a las 18,30h tendrá lugar, en el Salón de Actos de nuestra Facultad, la mesa redonda denominada “Proyecto Him**EL**Aya. Proyecto de Vida” cuyos objetivos principales son la visibilización de la Esclerosis Lateral Amiotrófica, la sensibilización del importante papel del sanitario en la misma, y la necesidad imperiosa de crear y potenciar distintas líneas de investigación en esta patología. Por ello, además de poder disfrutar de la misma presencialmente, también se puede hacer por vía online, a través del siguiente enlace:

[MESA REDONDA SOBRE ESCLEROSIS LATERAL AMIOTRÓFICA](#)

Te esperamos